



Monsieur Mohamed HAJOU SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DU GOUVERNEMENT

Reçoit Son Excellence Monsieur Ricardo DIEZ-HOCHLEITNER AMBASSADEUR DU ROYAUME D'ESPAGNE AU MAROC

Monsieur Mohamed HAJOU, Secrétaire Général du Gouvernement a reçu au siège de son département le mercredi 26 juillet, S.E. Monsieur Ricardo DIEZ-HOCHLEITNER, Ambassadeur d'Espagne au Maroc. Lors de cette rencontre, les deux hauts responsables ont passé en revue les fructueuses actions de coopération réalisées jusqu'à date entre le Secrétariat Général du Gouvernement du Maroc et les institutions homologues en Espagne, et plus particulièrement la Vice-Présidence du Conseil du Gouvernement à Madrid et

l'Agencia del Boletín Oficial del Estado de l'Espagne. Cette coopération a été réalisée sur le plan bilatéral, mais également dans le cadre d'un projet de jumelage institutionnel entre les SGG du Royaume du Maroc, et ses homologues en Europe, appuyé par l'Union Européenne, et dans lequel l'Espagne a joué un rôle particulier en ce qui concerne le renforcement et la modernisation des outils et méthodes de travail de l'Imprimerie Officiel du Maroc.

Monsieur le Secrétaire Général HAJOU et l'Ambassadeur DIEZ-

HOCHLEITNER, tout en exprimant leur satisfaction au sujet des actions réalisées jusqu'à date, ont convenu de tabler sur ces acquis pour développer et diversifier davantage la coopération entre le SGG du Maroc et les institutions ayant des attributions similaires en Espagne. Ils se sont également félicités du fait que cette coopération s'inscrit parfaitement dans le cadre des relations exemplaires, privilégiées et de bon voisinage qui unissent le Royaume du Maroc et le Royaume d'Espagne.